
 やっと「理事会」が開催できました。新型コロナウイルス感染症対策を十分に行い、次のような内容

について話し合いました。 

① ｢令和３年度 事業計画｣の実施の可否について  

② ｢部会構成員(案)｣について  

③「地区防災計画の作成｣について 

 新型コロナウイルス感染症の現況を考慮し、決定した事項を 

お知らせします。 

①崎辺地区親睦球技大会(9/12)、視察研修旅行(11/27)は中止。 

 自治協まつり(11/14)と新春のつどい(1/23)は、実施時期・ 

 内容を検討し開催の有無を９月理事会において決定する。 

②部会構成員(案)を各町で検討・確認し、次回理事会において決定する。なお、一斉合同部会は必要に応

じて開催する方向で進める。 

③地区防災計画作成に関する｢今後のスケジュール｣を確認した。 

 

 理事会開催前には、佐世保市保健福祉政策課から令和４年度民生委員・児童委員一斉改選に伴う｢民生 

委員・児童委員の適正配置調査等への協力について｣の依頼があり、委員さんの推薦から委嘱までの流れ 

について学ぶことができました。 

 

 

 前川会長と５ケ町の館長・会長に対し、佐世保市土木部道路整備課と九州防衛局・基地政策局から 

次のような説明がありました。 

◆ 崎辺地区において現在行われている工事の概要と進捗状況、今後の予定について ◆ 

 前畑崎辺道路工事関係、汐入交差点改良工事、各工事期間における市道福石天神線・市道藤原崎辺線 

 の工事車両増加への対応 などの説明がありました。 

◆ 崎辺東地区の海上自衛隊による整備計画に関する建設工事について ◆ 

 崎辺東地区利活用の構想、土地利用計画のイメージ、主要施設配置計画、各事業・施設建設の工事工

程 などの説明がありました。 

※ 地域や住民に対する説明会等の開催については、今後検討される予定だそうです。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

輝っと さきべ 
 キ  ラ 崎辺地区自治協議会だより 
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事務局：崎辺地区コミュニティセンター内     

場 所：佐世保市十郎新町３番７号   

☎  ：(0956)  ２７ － ２１７０ 

E-mail：s a k i b e - z i t i @ t v s 1 2 . j p  

めざそう！ 緑と海に囲まれた  

美しいまち 輝っと“さきべ” 

        新型コロナウイルスの感染拡大が全国的に広がり 

佐世保市でも感染者数が大幅に増えています。これ 

に伴い、自治協議会の活動にも制限がかかり、計画

していた事業が実施できない状況です。 

 私たち一人ひとりが自分にできる感染予防対策を粘り強く続け

ていかねばなりません。お互いに声をかけ合い心がけましょう。 

 

関係部局からの 各工事に関する説明 
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